

Beschluss

22. November 2022

1 von 2

Adventsfeier der AG Südstadt

Die Ortsvorsteherin begrüßt Frau Wikullil von der AG Südstadt und übergibt ihr das Wort.

Einleitend berichtet Frau Wikullil, die seit einigen Jahren aktiv im Vorstand der AG Südstadt tätig ist, dass morgen die Jahreshauptversammlung der AG Südstadt stattfindet. Ferner gibt sie bekannt, dass leider die Mitgliederzahl der AG Südstadt geschrumpft sei, die aktuellen aktiven Mitglieder bestehen quasi aus dem Vorstand. Das ist natürlich ein Problem, wenn nur der Vorstand aktiv ist und die Mitglieder nicht. In der Historie ist damals die AG Südstadt aus anderen Gründen entstanden. Damals gehörten verschiedene Geschäftsleute und Vereine, die aktiv waren, der AG Südstadt an. Es hat sich viel getan und mit der Zeit hat die Zahl der aktiven Mitglieder leider abgenommen. Dennoch sei dies kein Grund, den Verein aufzuheben. Ziel ist es, wieder viele neue aktive Mitglieder zu gewinnen. Einmal im Monat, mittwochs, finde der Stammtisch statt, der auch gut angenommen wird. Es sei wünschenswert, wenn die Mitgliederzahl wieder steigen würde.

Nach weiteren Informationen nimmt Frau Wikullil Bezug auf die bisher entstandenen Kosten (Grünschnitt, Deko, Geschenke für die Kinder) für die Vorbereitung der bevorstehenden Adventsfeier, die am 1. Advent im Foyer der Markuskirche wieder stattfindet. Verschiedene Sponsoren unterstützen die Adventsfeier auf verschiedene Art und Weise, auf die Frau Wikullil näher eingeht. Um 15.00 Uhr soll es mit einem Gottesdienst losgehen um 18.00 Uhr kommt der Nikolaus. Das Fest wird von Leuten aller Altersklassen gerne besucht und es kommen immer Besucher und Besucherinnen. Viele Akteure werden ihre Angebote anpreisen für Jung und Alt, es wird u. a. einen Basar geben, eine Malckecke oder auch gemeinsames Basteln. Für Kinder wird es wieder kleine Geschenke geben; dieses Jahr sind mehr Kindergeschenke eingeplant aufgrund der ukrainischen Kinder, die in der Südstadt leben; und auch für das leibliche Wohl ist gesorgt. Das Fest wird zudem auch musikalisch begleitet.

Nach Klärung weiterer Fragen schlägt die Ortsvorsteherin vor, die Ausrichtung der Adventsfeier seitens des OBR mit 500,00 Euro zu unterstützen, es sei ein toller Beitrag der AG Südstadt für alle Berger/innen und den Stadtteil.

Beschluss:

Der OBR Südstadt stellt aus seinen Dispositionsmitteln zur Förderung der örtlichen Gemeinschaft 500,00 Euro zur Ausrichtung der Adventsfeier der AG Südstadt zur Verfügung.

Abstimmungsergebnis: Einstimmig; 0 Enthaltungen

Selina Holtermann
Ortsvorsteherin

Ljubica Lenz
Schriftführerin